

Bencinas anotan primera alza desde inicios de febrero

El impacto del conflicto en Medio Oriente en el valor del dólar a nivel local y los precios internacionales del petróleo llevará a las bencinas a experimentar su primera alza en cerca de cinco meses a partir de este jueves. Según informó Enap tanto el precio de la gasolina de 93 octanos como la de 97 octanos aumentará \$26,9 por litro. Así la de 95 octanos, cuyo precio es un promedio entre ambas, también subirá en el mismo valor. De este modo el valor de las bencinas se incrementará por primera vez desde la semana del 3 de febrero, tras anotar consecutivas bajas y variaciones nulas. En tanto el valor del diesel registrará un aumento de \$19,2 y el kerosene subirá \$69,4.